
1 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日本列島を襲った大型台風の影響が心配されましたが、

まさに台風一過の晴天の下、記念すべき第一回地域敬老

イベントとなる「みずき野敬老のつどい」が郷州小学校   

体育館で開催されました。これまでの守谷市の敬老会とし

ての開催に代わり、今年からは「地域密着、異世代交流」を  

目指した地域ごとの行事

です。支援者を含めて総勢 320 名近い参加者を得て、『三世代共存の

街づくり』を理念とするみずき野にふさわしく、長寿を祝い、健康を願う  

盛大な「つどい」の会となりました。 

勇壮な祝い太鼓、プロ

の噺家による落語、華 

やかな吹奏楽の演奏に聞き入ったり、参加者

も一緒に体操したり歌ったり。みずき野や  

守谷市、近郊にお住いの多彩な才能の

方々のパフォーマンスに会場は笑顔と  

大きな拍手に溢れていました。会場から「すごくよかった」「文化的な香りがした」と    

喜びの声。そして「アンコール！！」と声がかかったのは嬉しいですね。 

ずっと座っていたみなさんにちょっと体を動かして

もらおうと、急きょ、げんきサロンのメンバーのデモン 

ストレーションを見ながら健康体操「ぱたか」を体験。  

ぐぅ～っとストレッチして背筋が 

ピンと伸びました。「ぱたか」は守谷市でも推奨しているシルバーリハビリ体操です。 

4 丁目の青木さんのピアノ伴奏、6 丁目伊藤さんのリードで、みんなで懐かしの   

青春ソングを合唱。会場の声がもうちょっと大きいとよかったかな。     (広報委員) 
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 初めての地域敬老行事に参加されたみずき野住民の皆様、ボラン  
ティア参加の皆様、実行委員会の各団体の皆様、みずき野町内会の  
皆様には大変なご協力を頂きこの紙面を持って御礼申し上げます。 
当日前夜は台風襲来で一時はどうなるのかと肝を冷やしました。幸い

早い通過でイベント可能となり安心致しました。置き土産としての「暑さ」 
には少々参りましたが、そんな条件の中一人の急患も出なく執行部   
としては安堵致しました。 
アンケートの中で娘さんが連れて来た 87 歳のおばーちゃんが、食が 

細いにも関わらず「食事は完食したよ！来年も連れてきてね！」と    
言われた言葉に感銘を受けました。この言葉で行事の企画・運営の   
苦労が一蹴された思いでした。 
一人でもこの様な気持ちになれた事に報われた思いが致しました。  

有難うございました。 

 

みずき野敬老行事実行委員会 

大村実行委員長 

町内会副会長(福祉･広報) 
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心配していた天候は予報通り、18 時過ぎに雷を伴ったゲリラ  

豪雨が会場を襲いました。しかし、生ビールを求めにきたお客様

はテントの中でそして集会所の中で飲み続けていました。 

 豪雨にもかかわらず模擬店で準備した焼き鳥､唐揚げ､たこ焼

き､味噌田楽､ポップコーン､生ビールのすべてを完売することが   

できました｡集会所内では､閉店の 20 時 30 分頃まで話が     

つきませんでした。                     (広報委員) 

 

 

 

 

 

 

 

前回のビアガーデンは､雷を  

伴ったゲリラ豪雨に見舞われ  

散々でしたが､今回は蒸し暑いビアガーデン日和に恵まれました。 

会場となった中央公園広場には夕方からぞくぞくとビール党が

集まりあっという間に席は埋まってしまいました。 

みずき会の模擬店(生ビール､お好み焼き､焼き鳥､から揚げ､ 

枝豆､おでん､ポップコーン､お酒･焼酎 )は､大人気ですべて    

完売しました。                        (広報委員) 
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今年で3回目となるみずき野寄席は､事前参加予約段階

で66名でしたが､好天にも恵まれたこともあり､入場者はみずき

野集会所一杯の72名を数えました。 

桂伸三さんの熱演に会員の方々は､久しぶりに大笑い   

した方も多かったようです。この落語会を楽しみにしていて 

毎年来てくださる方が増えてきています。みずき野に伸三さん

のファンクラブができるかも！？           (広報委員) 

 

 

 

  

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

編集後記 

(広報委員) 

大勢の参加者で盛り上がる中、急な雷雨に見舞われた「ビアガーデン」。雨のため順延した挙句に再び雨の   
ためついに中止を余儀なくされた「ソフトボール大会」。町内で初めての試みである「みずき野敬老のつどい」も   
台風の動向にぎりぎりまで心配させられました。今秋のイベントは雨に苦しめられた記憶が強く残りました。何日も 
前からイベントの設営準備に携わってこられた皆さん、本当にお疲れさまでした！       （広報委員会 都俊生） 

 


